

domingo 20 de marzo de 2011

Antonio García Pedraza, Vecino del Año

Antonio García Pedraza ha sido nombrado como Vecino del Año por el Consejo Asesor Vecinal, a propuesta de la Asociación de Vecinos Puerta de Granada, del barrio de Los Remedios.



El alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, ha entregado esta distinción en el transcurso de la Romería del Vecino.

Antonio García Pedraza es un vecino ejemplar, preocupado por el bienestar de los vecinos y el desarrollo del barrio, además de promotor de la creación de la asociación de vecinos, de la que es tesorero.

